
FDP Frankfurt am Main

EINSATZ FÜR SONDERSITZUNG DES DEUTSCHEN BUNDESTAGES IN FRANKFURTER PAULSKIRCHE NIMMT FORMEN AN

25.05.2023

„Es liegt mir sehr am Herzen, die langgehegte Idee voranzubringen, eine Sondersitzung des Deutschen Bundestages in der Frankfurter Paulskirche zu realisieren. Als ersten Schritt haben wir als FDP-Hessen einen entsprechenden Antrag auf dem Bundesparteitag im April eingereicht“.

Nach der gestrige Debatte zum 175. Jubiläum des Einzugs der deutschen Nationalversammlung in die Frankfurter Paulskirche am 18. Mai 1848 im Deutschen Bundestag, habe ich viele weitere positive Signale aus den Reihen der anderen Fraktionen erhalten“, zeigt sich Lieb erfreut. „Die Fraktionen werden jetzt die Köpfe zusammen stecken, und beraten, wie man diese wunderbare Idee umsetzen kann.

„Es wäre sehr erfreulich, wenn auch die Bundestagspräsidentin Bärbel Bas dies zum Anlass nehmen könnte, zu prüfen wie wir dieses Vorhaben in die Realität umsetzen können. Dazu werde ich meiner Fraktion ebenfalls einen eigenen Antrag vorlegen. Gestern habe ich eine erste Gesprächslinie zu unserem Oberbürgermeister Mike Josef aufgenommen, der sich sehr positiv zum Vorhaben geäußert hat“, erklärt Lieb die nächsten Schritte.

„Seit langem werbe ich dafür, in Erinnerung an 1848 / 49 eine Sondersitzung des Deutschen Bundestages in der Frankfurter Paulskirche durchzuführen. Ich freue mich sehr, dass sich nun viele Unterstützer dieser Idee auch bei den Parlamentariern finden lassen“, sagte Lieb.

„Die Frankfurter Paulskirche hat eine große symbolische Bedeutung für die deutsche Demokratie und den Kampf für Freiheit und Gerechtigkeit. Sie steht für die

Errungenschaften der ersten deutschen Demokratiebewegung und erinnert daran, dass diese Errungenschaften immer wieder verteidigt und weiterentwickelt werden müssen. Anlässlich ihres 175. Jubiläums und ihrer historischen Bedeutung ist die Paulskirche ein wichtiger Ort, um den Gedanken der Demokratie zu fördern und zu verbreiten.